



## 充実した夏休みにしよう!!



1学期は新型コロナウイルスの感染症対策が緩和され、5月の小中合同運動会を皮切りに、子供たちは伸び伸びと活動できるようになりました。3年生は学校の顔として、2年生は中堅学年として、そして1年生は日奈久中生徒の一員として、一人一人が学年の貴重な存在として活躍を見せてくれました。

いよいよ明日から夏休みです。生徒の皆さんは右の「生活の心得」をしっかり守りながら、毎日を大切に過ごしてください。また、出された宿題は、生成系AI(チャットGPT等)に頼ることなく、自分の力で仕上げましょう。中学生のこの時期は多くの知識を習得しながら、思考力、判断力、表現力等を伸ばす大切な時期であることを忘れないでください。

- 一日必ず家庭学習をする
- 地域の人に進んで挨拶をする
- 節度ある行動をとる
  - ・ SNSやゲームの時間はルールを決めて守る
  - ・ SNSで知り合った人には絶対に会わない
- 家の手伝いをする

### 職場体験学習

7月6・7日、2年生が職場体験学習に行きました。受け入れていただいたのは、日奈久水産、小川鮮魚店、セブンイレブン日奈久店、岩崎水産加工、みずほ保育園の5つの事業所です。生徒からは、「朝早くから夕方まで配達やパック詰め、魚さばきなどをしておられ、技術や集中力、丁寧さが必要で仕事の大変さが分かりました」(伊藤礼起)、「竹輪作りにいろんな手間と時間をかけていることが改めて分かり、感謝しながら過ごしていきたいです。」(川上ひかる)などの感想があり、学校では学べない貴重な体験をすることができました。生徒を温かく受け入れ丁寧に指導いただきました事業所の皆様、ありがとうございました。



【日奈久水産】



【小川鮮魚店】



【セブンイレブン日奈久店】



【岩崎水産加工】



【みずほ保育園】

### 高等学校等説明会



7月4日、3年生と2年生を対象に、高等学校等説明会を開催しました。八代市内や近隣の公立高校・私立高校、及び陸上自衛隊高等工科学校合わせて10校から、学校の特色や学科、入試等について

分かりやすく説明をしてもらいました。当初は体育館で実施する予定でしたが、熱中症対策のため冷房の効いた3年1組教室で行いました。本校卒業生の山本琉耶さんも自校の説明をしてくれました。3年生にとっては進路選択の時を迎えます。夏休みは興味を持った高校の体験入学に必ず参加し、進路選択に役立ててもらいたいと思います。



### 着衣泳の授業

本年度保健体育では水泳の授業を学年10時間ほど実施しました。7月13日には3年生の着衣泳の授業を行いました。毎年この時期、日本のどこかで豪雨災害が発生しています。私自身も3年前に坂本中に勤務していた時、水害から命を守るためには水泳の授業が欠かせないことを痛感しました。この日は、冬の体育服を着た生徒たちがプールサイドに集合。矢野教諭から着衣泳の必要性や溺れてしまった時の泳ぎ方について説明があった後、早速生徒たちはプールに入り、指示を受けながら仰向けになり、力を抜いて体を浮かせていました。



### 山下繁人先生の俳句授業

3年生の国語の授業では、4時間にわたって俳句作りに取り組みました。本年度も山下繁人先生をゲストティーチャーとしてお招きし、俳句の作り方やおもしろさなどを学ぶことができました。7月13日の授業は各々の生徒たちが評価する



という内容で、俳句への興味が高まる賑やかな授業となりました。なお、作品は今後開催される俳句コンテストに出品します。昨年度はライオンズクラブ青少年少女俳句会で熊日賞を受賞しています。

### マサアキ先生! ありがとうございました

7月10日にマサアキ先生の退任式を行いました。マサアキ先生はこの2年間ALTとして英語の授業をサポートしていただき、昼休みには一緒にバスケットをしてくれる楽しい先生でした。この度アメリカノースカロライナ州に帰郷されます。

式では山下晴生さんが、「クリスマスやハロウィンの話などとても興味深く、いつか海外に行ってみたいと思いました。アメリカに行っても僕たちのことを忘れないでください」と英語でお礼を述べ、別れを惜しみました。

